



NEWS RELEASE

ANUNCIO DE PRENSA

Enero 31, 2017

Candela Díaz Bustos nombrada como Coordinadora de Medios Sociales PAHF

La Federación Panamericana de Hockey se complace en anunciar el nombramiento por un año de Candela Díaz Bustos, de Buenos Aires, Argentina, como Coordinadora de Medios Sociales, en tiempo parcial.

La Coordinadora de Medios Sociales PAHF reportará al Presidente del Panel de Medios y Comunicaciones de la PAHF y será responsable de desarrollar una estrategia de Medios de Comunicación Social coherente para todas las plataformas actualmente utilizadas por la PAHF.

La Coordinadora de Medios Sociales PAHF también se encargará de publicar regularmente en las redes sociales las actividades de la PAHF, información relacionada con la PAHF o de interés directo para todos los aficionados al hockey en las Américas.

Candela Díaz Bustos está trayendo a la posición un conocimiento profesional de las redes sociales y su rápida evolución, pero también una pasión por el hockey y un buen conocimiento del hockey en las Américas ganado por múltiples designaciones como Oficial de Comunicaciones en competencias continentales, la más reciente en el 2015, para los Juegos Panamericanos en Toronto y para el Campeonato Panamericano Junior de 2016.

La Federación Panamericana de Hockey también se complace en anunciar el nombramiento de tres nuevos miembros de su Panel de Medios y Comunicaciones: Patrick Espejo (Perú), Ali Lee (Canadá) y Kait Mitchell (Estados Unidos). Los tres aportan al Panel su experiencia profesional en comunicaciones, periodismo y medios sociales.

Para más información sobre las competencias y programas de la PAHF, visite el sitio web de la Federación Panamericana de Hockey en www.panamhockey.org

La Federación Panamericana de Hockey (PAHF) es reconocida por la FIH como la Federación Continental gobernante para todo el hockey en la región Panamericana. Hay 29 naciones miembro de la PAHF. Para obtener más información contacte info@panamhockey.org